

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 25. Juni 2009

Ehemaliges Gebäude 1. Polizeirevier (Friedrichstraße)

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, das neu erworbene Schenksche Haus (ehemaliges 1. Polizeirevier) zu sanieren, baldmöglichst einer sinnvollen neuen Nutzung zuzuführen und den Ortsbeirat dabei in die Planungen mit einzubeziehen.

Beschluss Nr. 0054

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Presber
Stellv. Vorsitzender